
Aufbau der Politik zur Umsetzung der Diktatur: Ergänzender Beleg zur Anzeige.

Der DUNS Eintrag der BRD ist als gelöscht eingetragen worden. Da die DUNS
Einträge der Fraktionen im Bundestag alle in einem Haus registriert waren,
gehe ich davon aus, dass die Parteien gleich-geschaltet sind. Wir nur noch eine
Partei haben. (Die Parteien sind alles Firmen)

Beispiel: Die Parteizentrale in Freckenhorst ist richtig aus dem Dorn-Röschen
Schlaf geweckt worden. Vorher nur ab und zu besetzt, dann aus wirtschaftlichen Gründen
nicht mehr. Jetzt mit Geschäftsführer und Parteistrukturen als Büro für
Kreisvorsitzenden incl. Stellvertretern – und den Vertretern aus dem Landtag und dem 
Bundestag.https://cdu-kreis-waf.de/2_16_Kreisvorstand.html
Wenn das jetzt im ganzen Land so ist, dann haben wir diese Zentralen überall
nur in verschiedenen Farben. (CDU, SPD, Grüne und so weiter)

Dann die nächste Nachricht das der Präsident des Deutschen Städtetags Markus
Lewe (Der Präsident einer privatrechtlichen Organisation, der sich unsere direkt gewählten
Vertreter/Landräte angeschlossen haben) in Berlin mit dem Bundespräsidenten
getroffen hat. Gehe ich davon aus, dass eine Machtübergabe stattgefunden hat.

Die Äußerungen von Markus Lewe bestätigen dieses:
https://www.wn.de/muenster/gesprachsrunde-beim-bundesprasidenten-2519671
Am Montag hat Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier Vertreter aus Medizin,
Kommunalpolitik, Polizei und ausgewählte Bürger zu einer Gesprächsrunde zum
Thema "Hass und Gewalt in Zeiten der Pandemie" eingeladen. Am Gespräch nahm
auch Städtetagspräsident Markus Lewe teil.
Im Interview mit rbb Inforadio sprach Lewe über die zunehmende Bedrohung
zivilgesellschaftlich Engagierter. Hygieneregeln und Corona-Auflagen würden
immer häufiger bewusst umgangen , Arztpraxen und Impfbusse auf Marktplätzen
attackiert, die Wohnhäuser von Politikern – insbesondere Kommunalpolitikern –
belagert und Polizeikräfte gezielt verletzt.
"Wir müssen in unserer Demokratie mit jeder Form des Andersdenkens umgehen,
aber wir haben Regeln. Und die Regel heißt, dass wir eine wehrhafte Demokratie
sind, dass man nicht gegen die Grundlagen des Zusammenseins verstoßen kann."
https://www.staedtetag.de/presse/interviews/2022/mit-jeder-formdes#
andersdenkens-umgehen-aber-wir-haben-regeln
https://www.inforadio.de/rubriken/interviews/2022/01/25/hass-hetze-internettreffen-
deutscher-staedtetag-markus-lewe.html

Das lässt keinen anderen Schluss zu, dass ein neues Ministerium für Staatssicherheit, 
installiert worden ist und unser Leben über die Polizei regelt.

Alt:
https://www.berlinstadtservice.de/xinh/Stasi-Zentrale_Berlin.html
Die Staatssicherheit (Stasi) wurde 1950 gegründet und war der Inlands- und
Auslandsgeheimdienst der DDR. Es diente den Machterhalt der Kommunistischen
Regierung in Ost-Berlin. Das Spitzelministerium war aber auch die
Ermittlungsbehörde für „politische Straftaten“ (Regimekritiker, Opposition,
Bürgerrechtler, Umweltaktivisten).
Das MfS war innenpolitisch ein Unterdrückungs- und Überwachungsinstrument der
SED* gegenüber seiner Bevölkerung. Die Staatssicherheit begleitete seine
Bürger in allen Alltagsbereichen
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